
Subject: Finasterid in Proscar nicht regelmäsig ferteilt?
Posted by sam73 on Fri, 08 Feb 2008 19:45:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich war bei einem Dermatologen damit mir dieses Finasterid verschreibt. 
Ich bin nicht richtig untersucht worden sondern er hat nur nach dem Haarbild meines Vater,
Onkel,... gefragt. Also er hat sich nicht unbedingt die allergrößte Mühe gegeben.

Ich sagte ihm ich wolle mir Finasterid verschreiben lassen und ,dass ich Proscar nehmen will da
es billiger ist, und ich es ja teilen will.
Er sagte mir das der Wirkstoff Finasterid nicht regelmäßig in der Pille verteilt ist, sodass in
einem viertel 0g Finasterid sind und in einem anderen gleich 3. Weil ja die Pharmakonzerne auch
wissen das die Leute es teilen,anstatt das treuere Procepia zu kaufen. 

Weiss jemand ob das stimmt?

Das es Leute gibt die es teilen und bei denen es wirkt ist mir klar, deswegen ist ja aus auch
Proscar Procepia geworden.

Danke für die Antwort!

Subject: Re: Finasterid in Proscar nicht regelmäsig ferteilt?
Posted by Haarfolikel on Fri, 08 Feb 2008 19:53:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stimmt ned... 

Subject: Re: Finasterid in Proscar nicht regelmäsig ferteilt?
Posted by stef84 on Sat, 09 Feb 2008 09:35:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dein Hautarzt hat mal wieder, wie so viele, keine Ahnung. Der Wirkstoff ist gleichmäßig
verteilt! Das muss so sein!!!
Es ist ja nict so, dass man die Tablette nimmt und den Wirkstoff reinschmeisst! 5mg ist weniger
als die Nase einer Ameise! Da wird im Prinzip eine große Menge Wirkstoff und Füllstoff
vermischt und dann werden die Tabletten hergestellt. Statistsch gesehen (ganz einfache
mathematische Rechnung) ist der Wirkstoff dann überall gleich. Und wenn du in einem Viertel
mal 0,9mg und dann mal 1,4mg hast ists auch wurscht.

Subject: Re: Finasterid in Proscar nicht regelmäsig ferteilt?
Posted by sam73 on Sun, 10 Feb 2008 19:03:59 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Danke für die Antwort!

Da geht man extra zum Arzt weil der ja ne Ahnung haben sollte, obwohl man mit Selbsttherapie
oft besser dran ist. Ich möchte nicht wissen bei wie vielen Behandlungen das noch so ist.   
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